## Communiqué spécial

## Bonjour,

Le cardinal Lacroix s'adresse cet après-midi aux diocésains et diocésaines de Québec : « Vous êtes plusieurs à nous partager l'impression que nous nous retrouvons avec des décisions « deux poids deux mesures ». Comment expliquer le fait qu'une famille traversant un deuil se voit ainsi limitée pour accompagner à l'église un être cher et lui offrir des funérailles chrétiennes alors que, parfois dans le même quartier, il est possible de se rassembler à 250 dans un cinéma ? ».

Il partage sa perception de la situation, explique les actions de négociation en cours, sollicite l'aide des fidèles et apporte un message d'espérance.

Voyez l'intégralité de son message, diffusé sur notre site web et nos réseaux sociaux, en cliquant ici : <a href="https://www.ecdq.org/les-soubresauts-dune-crise-sanitaire-une-solidarite-qui-ne-doit-pas-etre-passive/">https://www.ecdq.org/les-soubresauts-dune-crise-sanitaire-une-solidarite-qui-ne-doit-pas-etre-passive/</a>

En espérant que ces mots de notre pasteur nourrissent votre courage. Partageons-le largement.

Bon début de fin de semaine à chacun et chacune, merci infiniment pour votre engagement.

## « Pour un Nouveau départ... »

Marie Chrétien

Coordonnatrice de la Pastorale

418-688-1211 poste 277

Église catholique de Québec

http://www.ecdq.org